

Premiere für Karaoke mit Live-Musik

Singen - „Limuka“ auch „LiveMusikKaraoke“ genannt ist geboren. Ambitionierte Amateursänger können samt Band im Hintergrund auftrumpfen. Ade Musik aus Computern. Premiere war vor kurzem im Cinema Paradiso.

Die Idee hatte der St. Pöltner Martin Butala, selbst Musiker und Sänger, sonst Englisch-Coach für Jugendliche. Das Publikum im Cinema machte jedenfalls begeistert mit, begleitet von professionellen Vollblutmusikern. „Limuka“ gibt es auch zu buchen – für Hochzeiten, Firmenfeiern oder andere Feste.

